

# J'ai trouvé la foi en cherchant du travail

C.B. - Mexique

29/03/2011

Il y a 2 ans (en mars 2009), j'ai perdu mon travail et j'ai cherché sans rien trouver. J'étais désespérée lorsque grâce à ma tante j'ai eu la prière de saint Josémaria Escrivá. Elle me dit : tu dois la dire tous les jours et tu auras un travail. Je le fis et quand je m'y attendais le moins, en décembre 2010, j'ai été contactée pour un travail intérimaire où j'ai rencontré quelqu'un qui m'a recommandée

pour un poste fixe en janvier dans la même entreprise. Je peux dire aujourd’hui que grâce à saint Josémaria Escrivá et à sa prière, j’ai retrouvé la foi et l’espérance.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/jai-trouve-la-foi-en-cherchant-du-travail/>  
(21/01/2026)